
FOLTO 30

ACTA N' 26i22.- Municipio 1B de l\¡ayo, martes 21 de junio de 2022.-
fn l" s"t" oe Ses¡ones;'Prof, Alberto Caraballo" se reúne el concejo presidido por la Sra.
Alcaldesa Adriana Sánchez, haciéndose presentes ios/as Sr./as Concejales:Davis
Catalano, Víctor Gularie, l\¿abel l\¡ari¡nez, Nancy Ramirez y Gabriela Santana.
Siendo las 20:30 hs. comienza la seslón ord¡naria.
Orden del día: 1)^ Lectura, aprobación y firma de Acta N' 25122, se aprueba 4 en 4.

2)- Lectura, aprobación y firma de Resoluciones N" 65, 66, 67, 68,69 y 70122, se
aprueban 4 en 4.
3)- Presentac¡ón de previos: Concejal Gabriela Santana solicita información sobre el envÍo
ce la carta por correo al Sr. Hernández en el fu1TOP porque no la ha recibido y soliciia que
se oLreda entregar personalmen:e, Alcaldesa comunica que la carta está firmada por los
Concejales del Frente Amplio, falta la firma de los demás Concejales, la Concejal también
soliciia que pase como punto N'4 el horario de inicio de las sesiones ordinarias del
Concejo por estos meses de invierno, se aprueba 4 en 4.
ConcejalVíctor Gularte hace mensión a un listado que repartió entre los Concejales' 
corresponde a la elección de libros didácticos y soliciia considerar presupuesto para Ia

- compra de los m¡smos, se propone como puntc en el próximo Concejo se aprueba 4 en 4,

el Concejal iambién comenta sobre la buena con,rocatoria en la inauguración de las
luminarias en Fcresti con la presenc:a dei Sr. lntendente.
Alcaldesa informa sobre los ialleres que se esian reaiizando en el Espacio Cultural como
Maquillaje Artístico, Ensamble, y Graffitis, comunica sobre el programa "Politeama en tu
Pueb,o" a este lvlunicipio nos loca ir en agosto y luego vienen alterritorio en noviembre
donde se deberá colaborar con ei traslado, se convoca a partic¡par el día 23 de junio con
motivo del festejar el dia de los Abuelos invitandoios con un chocolate caliente y torta
i--.rieniras se proyectará la pelicula " La Redota", ¡nforma sobre la llegada del móvil de
Salud de la Comuna para el barrio el Dorado, comunica que a partir del mes de julio se
nace el lanzamiento del mes de Afro á nivel Departamental en el Espacio Culiural.
4)- Cambio de horar¡o para el incio de sesión ordianria del Concejo, se propone que pase
como punto para el próximo Concejo para poder coordinar, se aprueba 4 en 4.

Siendo las 22:00 hs. iinaliza la sesión.
Próximo Concejc mar'acs 28 de junio de 2022, ses¡ón ordinaria.LA PRESENTE ACTA SE
LEE,OTORGA Y F¡RMA EN EL MUNICIPIO 18 DE I\,4AYO el 28 de junio de 2022,14 QUE
OCUPA EL FOLIO 30,
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